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 	Outro assunto que dominou a pauta de discursos dos vereadores na ?ltima sess?o foi a falta de
merenda escolar e de transporte de estudantes da ?rea rural. 

 	O vereador Ivanito Barbosa de Oliveira, mais uma vez, solicitou ao Poder Executivo que tome
provid?ncias para melhorar a qualidade da merenda escolar das escolas rurais. 

 	?Recebi a informa??o de que est?o faltando alguns produtos na merenda por falta de cumprimento
de entrega dos fornecedores. Mas n?o podemos deixar faltar alimentos nas escolas?, declarou.? 

 	J? o vereador Jo?o Brito lembrou que muitos alunos da zona rural n?o est?o indo ? escola por falta
de ?nibus. ?Nas ?ltimas semanas, os alunos do C?rrego da Ch?cara, por exemplo, estavam sem ir
? escola por falta de transporte, por problema de passagem de ve?culos pr?ximo ? pedreira. Fui
pessoalmente conversar com os propriet?rios da mesma, que suspenderam as carretas no hor?rio
do transporte escolar, que agora pode buscar os alunos?. 

 	Sobre o assunto, o vereador Luciano Salgado tamb?m solicitou o servi?o de transporte para os
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estudantes que moram na regi?o do C?rrego dos Paulo e pr?ximo ao p?tio da Aracruz Celulose. 

 	Durante seu discurso, o vereador Jorcy Sangi novamente cobrou a constru??o de creche para
atender a popula??o de Crisci?ma. ?Tamb?m n?o temos resposta da solicita??o para constru??o da
creche na comunidade. Mais uma vez pe?o apoio para implanta??o dessa creche que vai ajudar
muitas m?es, que na t?m onde deixar seus filhos para irem ao trabalho, principalmente na ?poca da
colheita do caf??, explicou o parlamentar. 
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